

Mantes la Jolie

Dire ce que l'on fait et faire ce que l'on dit

Lettre d'information réalisée par Marc Jammet, conseiller municipal communiste

Numéro 5.

Janvier 2004

- Le prochain Conseil municipal de Mantas la Jolie aura lieu le **lundi 2 février à 20h30** à l'Hôtel de Ville (entrée des mariages).

Il est public. Tout le monde peut donc y assister librement.

- Pour préparer le prochain Conseil municipal, nous vous invitons le **vendredi 30 janvier de 19h à 20h30** au local commun des résidents (la seule salle prêtée à l'opposition) rue Braunstein à Gassicourt.

Pour la sécurité.

Après la grève des employés communaux réclamant des moyens pour la sécurité, je me suis adressé à plusieurs associations et citoyens pour leur proposer de mettre sur place un collectif local qui aurait pour but:
De faire vivre les valeurs de solidarité et de fraternités
De faire un bilan précis de la situation
De proposer des solutions immédiates et des actions à plus long terme.

Un appel, cosigné par plusieurs citoyens, vient d'être lancé. Vous le trouverez au dos de cette feuille.

Tout d'abord, je vous souhaite, ainsi qu'à toutes celles et à tous ceux qui vous sont proches, mes meilleurs vœux pour la nouvelle année .

Une nouvelle année, c'est toujours l'occasion de regarder un peu en arrière, de faire le bilan de l'année précédente.

Comme nous nous y étions engagés après les élections présidentielles, mes amis communistes et moi-même avons tenté de tirer les enseignements de l'échec de la gauche.

Nouvelle taxe sur les ordures ménagères, guerre en Irak, réforme des retraites et de l'enseignement, solidarité avec la Palestine, sommet de l'OMC, opérations immobilières rue de la Liberté et de la Papeterie... partout, plutôt que de clamer notre utilité, nous avons préféré la démontrer concrètement.

Faut-il poursuivre en 2004? La question s'est posée notamment à propos des prochaines élections régionales. Fallait-il constituer dès le premier tour une liste commune à gauche et se livrer à des marchandages pour des places éligibles, sans tenter de corriger ce qui a fait défaut à la gauche jusqu'à maintenant?

Les Verts l'ont accepté, LCR et LO ont préféré jouer l'isolement total au risque de laisser à la droite de nouvelles positions.

Ce n'est pas notre avis. Nous sommes **décidés à battre la droite et l'extrême-droite** qui frappent si forts. Et pour cela il faut que les citoyens puissent avoir **de nouveau confiance dans la gauche.**

Nous nous sommes donc engagés dans la construction d'une liste de rassemblement au 1° tour avec toutes celles et tous ceux qui se prononcent pour une **gauche populaire et courageuse.**

Une liste qui prendra ses responsabilités et **fusionnera au 2° tour** avec la liste de gauche arrivée en tête **pour battre la droite et l'extrême-droite.** Une liste dont les élus continueront à défendre les valeurs que leurs électeurs auront approuvées au 1° tour.

C'est notre conception de la politique. En 2004 comme en 2003, **vous pourrez compter sur les communistes.**

Marc Jammet.

Si vous ne souhaitez plus recevoir cette lettre, il vous suffit de me le faire savoir.

Si vous pensez que la démocratie a besoin d'informations et que vous souhaitez m'aider financièrement, adressez votre don à PCF MANTES, 9 rue Debeaumarché 78711 Mantas la Ville (Chèques à l'ordre d'ADF PCF. Un reçu - pour déduire de vos impôts - vous sera envoyé). Merci d'avance.